



MEMORIAL NORBERTO GOIZUETA (Puntuable WAGR)

LUGAR

Real Club de Golf Guadalmina, campo SUR

PARTICIPANTES

Podrá tomar parte cualquier jugador amateur masculino o femenino con licencia en vigor de la RFEG los españoles, y con certificado de hándicap de su Federación los extranjeros que no estén en posesión de dicha licencia de la RFEG. El hándicap máximo de inscripción será de 18,4 para ambos sexos.

El número máximo de participantes será de 78 jugadores, en total (54 masculinos y 24 femeninos). En caso de sobrar plazas en una categoría, estas podrán ser usadas por competidores de la otra categoría, pero de forma que el número de participantes entre ambos sexos no superará la cifra total de 78.

El criterio de admisión de participantes en la Prueba será el siguiente:

Categoría 1.- La ganadora y el ganador de la última edición individual jugada, si figurara entre los inscritos

Categoría 2.- Los 24 hombres y 10 mujeres mejores clasificados en WAGR, al día de cierre de inscripción, de entre los inscritos y distintos de los de Categoría 1.

Categoría 3.- Los 5 hombres y 5 mujeres mejores clasificados en el Ranking sub-18 de RFGA, de entre los inscritos y distintos de los de Categoría 1 y 2.

Categoría 4.- Los 8 hombres y 4 mujeres, Socios de RCG Guadalmina, distintos de las anteriores Categorías, en el orden que determine el Comité de la Prueba.

Categoría 5.- De restar alguna plaza, se completará el field con aquellos jugadores inscritos, sean o no Socios del Club, que determine el Comité de la Prueba, a su discreción.

CATEGORIAS

Habrà una Masculina y una Femenina.

FORMULA DE JUEGO

La prueba se jugará a 54 hoyos (3 vueltas de 18 hoyos) en la modalidad juego por golpes scratch, durante tres días consecutivos, reservándose el Comité de la Prueba el derecho de modificar, tanto el número de vueltas, como el número de hoyos a jugar, si existieran causas que así lo justificasen.

Tras la segunda vuelta, se producirá un corte de manera tal que los últimos 18 hoyos los jugaran los 27 hombres (y empatados) y 12 mujeres (y empatadas) mejor clasificados.

REGLAS DE JUEGO

El Campeonato se jugará de conformidad con las Reglas de juego aprobadas y en vigor, por la Real Federación Española de Golf, las permanentes de la RFGA y por las Locales que dicte el Comité de la Prueba. En todo lo no reglado expresamente en este Reglamento será de aplicación lo dispuesto en el Libro de Competiciones del RCG Guadalmina.

BARRAS DE SALIDA

Barras; 55 para mujeres y 61 para hombres.

INSCRIPCIONES

La admisión de inscripciones comenzará, no más tarde de 30 días naturales antes del primer día de la Prueba y se realizará por internet, vía [NEXTCADDY](#) y se cerrará cuatro días antes del inicio de la prueba, a las 12.00 horas.

DERECHO DE INSCRIPCION

El importe de la inscripción para los Jugadores no Socios Del Real Club de Golf Guadalmina será de 100€ por jugador, siendo para los jugadores de Categoría Junior e inferior, de 75€. Los Socios del Club, abonaran la cantidad correspondiente al Derecho de Juego que tengan como Socio, abonándolo día a día (p.ej. si un Socio no lograra superar el corte, únicamente pagaría por día jugado).

El pago de los Derechos de Inscripción, en el caso de Jugadores no Socios del Real Club de Golf Guadalmina, serán abonados en la web de Nextcaddy en el momento de la inscripción.

A los participantes se les permitirá jugar el campo de la Competición el día anterior, previa reserva de hora y sujeto a disponibilidad, sin coste adicional.

ORDEN Y HORARIOS DE SALIDAS

El horario de salida se efectuará por orden ascendente de hándicap mas bajo al mas alto el primer día y por orden inverso de clasificación el resto de los días. Podrán intercalarse partidas de hombre y mujeres en función del hándicap el primer día y de resultados el resto. Los Campeones de la edición anterior, si tomaran parte en la Prueba, saldrán en el primer lugar de sus Categorías. El Comité podrá modificar los horarios según su propio criterio, si lo estimara conveniente por cualquier causa.

DESEMPATES

En caso de empate para el Campeón o Campeona Scratch, se jugará hoyo por hoyo, tantos como sean necesarios, hasta deshacer el empate. Hoyos 1,2,3,4,16,17 y 18, repitiéndoles en caso necesario.

Para el resto de los premios o trofeos se desempatará bajo la fórmula de los mejores 18, 27, 36, 45, 48, 51, 52 y 53 últimos hoyos jugados,

En caso de empate para los demás puestos y/o premios, se instará a lo dispuesto en el Libro de Competiciones del Club.

COCHES

Queda prohibido el uso de coches de golf, tanto a Jugadores, como a Caddies

PREMIOS

Goleta del RCG Guadalmina para el primer clasificado Scratch masculino.

Goleta del RCG Guadalmina para la primera clasificada Scratch femenina.

Placa de la RFGA para el segundo y para el tercer clasificado Scratch masculino.

Placa de la RFGA para la segunda y para la tercera clasificada Scratch femenina.

Inscripción del nombre del mejor Scratch Mid Amateur indistinto, Socio del Club, en el trofeo único para todas las ediciones, que se encontrará en la vitrinas del Club.

Trofeo de la RFGA para el primer clasificado Hándicap masculino.

Trofeo de la RFGA para la primera clasificada Hándicap femenina.

Premio especial de la RFGA para el primer clasificado Mid Amateur indistinto.

Los premios scratch y hándicap no serán acumulables, prevaleciendo los premios scratch sobre el hándicap, cualquiera que sea su ordinal.

Los premios especiales Mid Amateur sí serán acumulables al resto.

COMITÉ

El Comité de la prueba estará formado por Patricia Jiménez (RFGA), Alfredo Calle (RCGG) y Javier Peces (director del Torneo).

El Comité estará facultado para interpretar este Reglamento, así como para adoptar cuantas medidas complementarias estime conveniente, para el mejor desarrollo de la Prueba.